
  

 

     VERALE DEL 17 OTTOBRE 2016 

 

Nell’anno duemilasedici il giorno diciassette del mese di ottobre, si è riunita nei locali della sede di 

via Giovanni Bonanno n°51 la Terza Commissione Consiliare per discutere sull’ordine del giorno, 

giusta convocazione n°512 del 30 settembre 2016. 

Alle ore 09.00, in prima convocazione, è presente il Consigliere  Scarpinato che, assistito dalla 

Segretaria Sig.ra  Rita Balistri, chiama l’appello al quale risultano assenti tutti i Consiglieri.  

Si passa dunque alla seconda convocazione per mancanza del numero legale. 

Alle ore 10.00 la presidente La Colla chiama l’appello al quale risultano presenti i Consiglieri 

Bonvissuto, Figuccia, La Corte, Scarpinato e Spallitta. La Presidente, constatata la presenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta. 

All’ordine del giorno i seguenti argomenti: 

1) Lettura e approvazione verbali; 

2) incontri programmati con i dirigenti degli Uffici di riferimento. 

La presidente La Colla, in ordine al primo punto, chiede ai colleghi di leggere il verbale del 28 

settembre u.s. che viene approvato dalla maggioranza dei presenti ad eccezione della cons. 

Bonvissuto che esprime voto contrario e dichiara quanto segue: “Voto no in quanto il verbale, al di 

là della mia dichiarazione, non descrive il comportamento irriguardoso che il consigliere La Corte 

ha posto in essere, inficiando la proficuità della seduta ma soprattutto il decoro della 

Commissione”. 

La presidente La Colla prende la parola e ritiene che la proficuità non è inficiata e il decoro della 

Commissione è illeso, lo scambio di opinione prescinde i toni di voce ed è simbolo di democrazia. 

 Alle ore 10.33 entra il Consigliere Mineo.  

La Presidente segue lo stesso iter per il verbale del 13 ottobre u.s. che viene approvato da tutti i 

presenti ad eccezione della consigliera Bonvissuto che si astiene. Si procede con l’approvazione del 

verbale del 12/10/2016 che viene letto e approvato da tutti tranne che dalla consigliera. Bonvissuto 

che esprime voto contrario e dichiara: “Voto no in quanto, non c’è stato alcuno scambio di opinioni 

fra me e il consigliere La Corte. Il consigliere La Corte ha inveito contro rivolgendomi illazioni 

provocatorie, costringendo il presidente Scarpinato a sospendere la seduta”. La Presidente 

ribadisce alla consigliera che i verbali sono sintetici e comunque è inimmaginabile poter pensare 

che in un verbale , si possano inserire esternazioni personali.  

Si passa al secondo punto e la consigliera Spallitta propone di scrivere una nota alla presidenza 

della SISPI ed al dr. Pollicita per sapere, visto che non è stato inviato il piano industriale ed il 

budget, come sono stati assegnati alla SISPI attività diverse da quelle del contratto di servizio e 

chiedere copia degli atti di affidamento relativi ai cosidetti nuovi sviluppi. Propone inoltre d inviare 

una nota alla Società “Palermo Ambiente” ed al dirigente dr. Pollicita per richiedere copia del 

bilancio 2015 che non risulta pubblicato e copia della relazione semestrale 2016.  

Alle ore 10.59 escono i Consiglieri Figuccia e La Corte. 

La Consigliera Spallitta propone inoltre alla Presidente di fare richiesta al Presidente AMAT, al 

Segretario Generale ed al Capo di Gabinetto dr. Pollicita di ripristinare il sito istituzionale della 



Società che da oltre un mese risulta inaccessibile, in contrasto con le discipline che regolano la 

trasparenza degli atti. La Presidente accoglie le proposte della Consigliera Spallitta e dà mandato 

alla Segretaria per l’invio di dette note. 

 

 

 

Si passa al terzo punto e la presidente La Colla saluta il dr. Pollicita che si scusa per il ritardo ma gli 

era stato riferito dalla sua segreteria che l’incontro era previsto alle ore 11.00 anziché le ore 10.00, e 

chiede al dirigente di concordare una nuova data d’incontro che viene fissata nel giorno del 26 

ottobre p.v. Si dà atto che la Consigliera Bonvissuto esprime la sua disponibilità a restare per 

trattare gli argomenti in oggetto nella seduta odierna, fermo restando l’opportunità di discuterli 

anche un’altra volta alla presenza dei Consiglieri assenti. La Presidente risponde che, essendo già 

andati via gli altri Consiglieri che volevano partecipare all’incontro, è atto di cortesia rimandare al 

prossimo appuntamento. Da parte sua il dirigente si dice disponibile a rispondere in maniera 

informale alle domande della Consigliera Bonvissuto la quale, visto che è già stata fissata una data 

per il prossimo incontro, decide di rinviare ad allora le proprie domande. La consigliera Spallitta 

anticipa al dirigente le richieste che gli perverranno nelle note che saranno inviate. Chiede infatti 

notizie sul sito AMAT e le viene risposto che è inaccessibile per problemi di virus. Chiede quali 

siano i limiti dell’affidamento in house e pone alcune perplessità sul vincolo della libera 

concorrenza. Il dott. Pollicita risponde che manderà una nota a firma congiunta col Segretario 

Generale. La cons. Spallitta fa riferimento alla lotta all’evasione e si chiede perché la Sispi debba 

ricevere circa un milione di euro. Poichè nel SITEC è tutto contemplato si domanda perché pagare 

extra tale servizio. Il dr. Pollicita riferisce che il Sindaco è stato allertato che il controllo delle 

partecipate così strutturato non funziona. La Consigliera chiede anche di conoscere le motivazioni 

per cui le Società partecipate appaltano all’esterno i lavori di manutenzione. Pollicita risponde che 

ha emanato una circolare nella quale fissa i limiti e le condizioni per le partecipate dove invita ad 

affidare alla RESET tutte le opere di manutenzione di sua competenza. la SISPI non può avvalersi 

dei servizi della RESET perché questa non è un servizio strumentale. La Consigliera Spallitta 

chiede inoltre perché la SISPI, che per contratto dovrebbe occuparsi anche di lotta all’evasione, 

viene pagata a parte per svolgere tale servizio avanzando grandi perplessità sul fatto che 90 persone 

di organico debbano costare 12 milioni di euro, con un aggravio di 1.5 milioni per questo ulteriore 

servizio. 

Alle ore 11.32 esce la Consigliera Spallitta. 

 Prende la parola la La presidente La Colla chiedendo informazioni sulla società AMAP. Non si ha 

contezza dei verbali del CdA nei confronti di APS. I verbali del Collegio Sindacale, i documenti in 

merito alla fattibilità economico-finanziaria. Oggi si sa che Amap ha una perdita di 5 milioni di 

euro e tale gap emergerà il prossimo anno. Il dott. Pollicita si impegna a inoltrare delle note su 

richiesta della Presidente.  

Alle ore 11.50 la Presidente congeda l’ospite e chiude la seduta. 

La Segretaria      La Presidente 

 Rita Balistri               Luisa La Colla 


